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Die meisten Bundestagsabgeordneten aus dem Ennepe-Ruhr-
Kreis gehen eher lässig mit Anfragen von Bürgern um.

Bildquelle: SPD

Die meisten Bundestagsabgeordneten aus dem Ennepe-Ruhr-Kreis gehen eher lässig mit 
Anfragen von Bürgern um. Das geht aus einer Auswertung des Internetportals 
"Abgeordnetenwatch" hervor. Nur Ralf Kapschack von der SPD hat seit Beginn der 
Legislaturperiode im Herbst 2013 alle Fragen beantwortet. Dafür bekam er die Note "sehr 
gut". Der SPD-Abgeordnete Rene Röspel schaffte mit einer Quote von 70 % immerhin ein 
"befriedigend". Cemile Giousouf von der CDU beantwortete laut "Abgeordnetenwatch" 
nicht einmal die Hälfte der Anfragen und erhielt dafür die Note "mangelhaft". Gar keine 
Antwort gab es vom Christdemokraten Ralf Brauksiepe, so das Internetportal. 
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